



ORDRE DES  
PSYCHOÉDUCATEURS  
ET PSYCHOÉDUCATRICES  
DU QUÉBEC

Une présence qui fait la différence

## PRÉSENTATION DE CANDIDATURE ADMINISTRATEUR OU ADMINISTRATRICE



Une photo récente d'environ 5 cm x 7 cm en format JPG

Votre présentation de candidature en vertu de l'article 14 du Règlement sur les élections au conseil d'administration et l'organisation de l'Ordre des psychoéducateurs et psychoéducatrices du Québec ne doit contenir que les éléments suivants :

- Votre année d'admission à l'Ordre;
- Vos fonctions actuelles et vos fonctions antérieures;
- Vos principales activités au sein de l'Ordre;
- Un bref exposé des objectifs que vous poursuivez en vue de la réalisation de la mission de protection du public de l'Ordre.

## **Présentation de candidature – Conseil d'administration de l'Ordre des psychoéducateurs et psychoéducatrices du Québec**

Admis à l'Ordre en 2023, j'exerce actuellement en gérontopsychiatrie à l'Institut universitaire en santé mentale de Québec (IUSMQ), au sein du CIUSSS de la Capitale-Nationale. Mon rôle m'amène à intervenir directement auprès d'aînés hébergés en CHSLD, en plus d'assurer un rôle-conseil auprès du personnel soignant. J'évolue à la Direction santé mentale, dépendance et itinérance (DSMDI), en plus d'être en collaboration régulière avec la Direction soutien à l'autonomie des personnes âgées (DSAPA) volet hébergement. Mon travail se déroule dans un contexte fortement interdisciplinaire, où la concertation entre professionnels est essentielle pour assurer des interventions cohérentes et adaptées aux besoins des usagers.

Depuis mon arrivée, j'ai conçu une grille de « monitoring » numérique implantée sur une unité de l'IUSMQ, en voie de déploiement sur d'autres, développé un système de priorisation des demandes de service pour une unité de 3e ligne, contribué à l'élaboration d'une trajectoire de services entre les équipes externes et internes, ainsi qu'à la rédaction d'un document clarifiant les rôles du psychoéducateur et de l'éducateur spécialisé. Je siège également comme membre coopté au comité exécutif du conseil multidisciplinaire de mon établissement.

J'ai précédemment travaillé à la clinique externe des troubles sévères de la personnalité du CIUSSS de la Capitale-Nationale. Durant ma maîtrise, j'ai été intervenant social dans un organisme communautaire, où j'ai restructuré et coordonné le programme Entraid'aînés, tout en assurant un rôle-conseil auprès des partenaires du réseau et en intervenant auprès d'une clientèle en santé mentale de 60 ans et plus.

Je collabore également à des projets avec l'Université Laval visant le développement d'outils pédagogiques destinés aux étudiantes en psychoéducation. À ce jour, mon implication au sein de l'Ordre se limite à la participation aux journées de formation.

Je souhaite maintenant m'engager plus activement afin de contribuer à la mission de protection du public. Je suis convaincu que cette dernière passe par la reconnaissance et la protection de notre profession. En renforçant notre singularité et en clarifiant nos rôles dans les différents milieux, nous posons des bases solides pour encadrer nos interventions et assurer des pratiques cohérentes et sécuritaires. Je souhaite aussi promouvoir des approches efficaces, permettant de répondre rapidement et adéquatement aux besoins des clientèles, minimisant ainsi les risques de préjudice.